



# Bhabinkamtibmas Desa Gunung Endut Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Intensifkan Kegiatan Door To Door untuk Tingkatkan Keamanan Komunitas

Sukabumi - [SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID](http://SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID)

Apr 29, 2024 - 13:33



*Bhabinkamtibmas Desa Gunung Endut Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Intensifkan Kegiatan Door To Door untuk Tingkatkan Keamanan Komunitas*

**Sukabumi** - Dalam upaya memperkuat keamanan dan meningkatkan kesadaran masyarakat terhadap isu kamtibmas, Bhabinkamtibmas Desa Gunung Endut, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) pada hari Senin, 29 April 2024, di Kp Babakan Jayawangi, Desa Gunung Endut, Kecamatan Kalapanunggal.

Mulai pukul 11.00 WIB hingga selesai, kegiatan ini berfokus pada pendekatan personal dan langsung kepada warga masyarakat, dimana Bhabinkamtibmas diterima dengan baik oleh masyarakat. Selama kegiatan, berbagai himbauan penting disampaikan untuk mencegah dan mengantisipasi berbagai masalah sosial dan keamanan yang mungkin terjadi di lingkungan.

**Himbauan yang disampaikan mencakup beberapa poin penting:**

1. **Koordinasi Kamtibmas:** Warga diimbau untuk berkoordinasi langsung dengan Bhabinkamtibmas apabila menemukan informasi atau kejadian yang berkaitan dengan keamanan dan ketertiban masyarakat.
2. **Pencegahan Kenakalan Remaja:** Himbauan khusus diberikan kepada remaja, anak-anak, dan wanita untuk menghindari perilaku bullying, kenakalan remaja, seks bebas, penggunaan narkoba, tawuran, dan konsumsi minuman keras atau oplosan. Penggunaan knalpot yang tidak sesuai standar juga menjadi sorotan dalam himbauan tersebut.
3. **Antisipasi Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Masyarakat diminta untuk proaktif melaporkan kepada Bhabinkamtibmas jika mengetahui adanya indikasi atau terjadinya tindak pidana perdagangan orang.
4. **Konsultan Solutif:** Bhabinkamtibmas siap berperan sebagai konsultan yang solutif bagi warga dan pemerintah desa untuk membantu menciptakan situasi yang aman dan kondusif.

Kegiatan ini adalah bagian dari komitmen kepolisian setempat dalam membangun hubungan yang harmonis dan responsif dengan masyarakat. Dengan komunikasi yang efektif dan kerjasama yang erat, diharapkan semua pihak dapat bersama-sama menjaga dan memelihara keamanan serta ketertiban di Desa Gunung Endut.